

Ressort: Entertainment

## Katrin Müller-Hohenstein fühlt sich im Fußball noch immer als "Exot"

Berlin, 15.11.2013, 14:39 Uhr

**GDN** - Die TV-Moderatorin Katrin Müller-Hohenstein fühlt sich in der Männerdomäne Fußball noch immer als "Exot" und ist der Ansicht, dass sie als Frau mehr leisten müsse als ihre Kollegen. "Klar steht man mehr unter Beobachtung. Auch wenn wir immer alle so tun, als wäre das nicht so. Ich bin in der Branche immer noch ein Exot", sagte Müller-Hohenstein dem Magazin des "Kölner Stadt-Anzeiger" (Samstagsausgabe).

"Ich formuliere das immer so: Als Mann darfst du keinen Fehler machen im Fußball, als Frau schon zweimal nicht." Grundsätzlich könne sie aber mit Kritik umgehen, so die 48-Jährige. "Ich bin der Meinung: Wenn man seine Birne raushält, muss man damit rechnen, dass da auch Reaktionen kommen." Das sei Teil ihrer Arbeit. "Wenn man das nicht aushalten kann, darf man diesen Job nicht machen."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25186/katrin-mueller-hohenstein-fuehlt-sich-im-fussball-noch-immer-als-exot.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)